



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA  
Jueves 01 de Julio de 2004

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

#### Canal CDNN

Programa: **Despierta Nicaragua**

Presentador: Leonardo Coca

Tema: Reportaje sobre el deslave del cerro Musún

Según Leonardo Coca el Banco Mundial le entregó al SINAPRED 13 millones de dólares, para obras de mitigación y prevención de desastres de los cuales solo han ejecutado 3 millones de dólares, debido a esto la delegación del Banco Mundial que fiscalizó en junio la ejecución de dichos fondos, la calificó de insatisfactoria y se espera que en este mes los sometan a un nuevo examen del cual dijo Coca que saldrán aplazados.

#### Canal 8

Programa: **Por que Nicaragua nos importa**

Presentador: Jaime Arellano

Invitado: Rafael Solis (Magistrado de la CSJ)

Tema: Situación del Sistema Judicial (Repris)

#### Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Dra. Hilda Espinoza Urbina (Calidad Ambiental del MARENA)

Tema: Calidad Ambiental

La doctora Hilda Espinoza indicó que existen problemas con la situación ambiental y el MARENA está conciente que no es la única institución que tiene la responsabilidad de salvaguardar los recursos naturales, ya que esto es un proceso de desconcentración y descentralización de la gestión ambiental es un responsabilidad compartida.

#### Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitados: Dr. Eliseo Núñez//Oscar René Vargas (Analista Político)

Tema: Situación de Eduardo Montealegre // Análisis político de cara a las elecciones municipales

Eliseo Núñez refirió que el problema de Eduardo Montealegre, se convierte en patrón de comportamiento del partido, un patrón de expulsión y no se dan cuenta muchos de los que participan en cada expulsión de que los próximos son ellos. Agregó que este no es el caso de Montealegre, que realmente no había participado en los patrones en estas ejecuciones sumarias que se dan, por lo que esto no puede seguir sucediendo, porque la institucionalidad del partido tiene que ser sobre todo y ante todo. También dijo que sería un error de Arnoldo, si cree que desbaratando el PLC, va a lograr conseguir una salida a su problema personal, porque si él esta actuando de tal manera que el partido se vaya debilitando a costa de mantener el control del pedazo que queda, por lo que puede ser una apuesta que le sirva más adelante, pero a lo



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 2 -

inmediato no le va a servir, para solucionar el problema. Núñez destacó que el PLC pasa crisis debido a la ausencia de Arnoldo Alemán, porque es un partido que está acostumbrado a un líder fuerte.

Oscar René Vargas dijo que es muy temprano, para que el FSLN defina sus candidatos, la elección de los mismos dependerá en gran manera del ganador de las elecciones de los Estados Unidos. Con respecto al PLC, Vargas razonó que Arnoldo Alemán conoce que su único instrumento de negociación es su partido y él tratará de mantenerse como líder a cualquier costo. Y dado que Eduardo Montealegre, no representa ganancia para Alemán, por esto lo destituye como convencional.

### Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Carlos Fernando Chamorro

Invitados: Norman Caldera (Canciller de Nicaragua)//Eduardo Pichardo (Empresario)//Silvio Américo Calderón (Magistrado del CSE)

Tema: Ley de Identidad Ciudadana

El Canciller de Nicaragua, Norman Caldera, expresó que existe un censo que refleja la cantidad de nicaragüenses en el extranjero, pero cree que no representa la cantidad verdadera y citó como ejemplo el caso de América del Norte en la que hay 283 mil personas censados, pero según los cálculos de la Cancillería existen 853 mil personas. El Canciller Caldera señaló que los datos fueron obtenidos del censo oficial del año 2000 realizado por el Gobierno de Estados Unidos.

Por su parte el empresario Eduardo Pichardo se quejó del trato que en Nicaragua se les da a los nicaragüenses que están en el extranjero, porque civilmente no tienen ningún derecho. Añadió que el Presidente Bolaños y el Presidente de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional le han expresado a la comunidad nicaragüense en el exterior su respaldo, para poder tener los derechos que las leyes del país les concede. Asimismo, Pichardo dijo que los representantes de la comunidad nicaragüense presentaron una denuncia ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos en contra del CSE por violación de derechos.

El Magistrado del CSE, Silvio Américo Calderón, informó que esa institución emitió una resolución en la que deja claro que los nicaragüenses residentes en el exterior, con solo mostrar su pasaporte, podrán hacer sus transacciones bancarias y todas las gestiones que la Ley de Identidad Ciudadana establece.

### Canal 100%

Programa: De Mañana

Presentador: Martín Madriz

Tema: No hubo invitado

### ACTIVIDADES DE LA PRIMERA DAMA

+Niños pobres y discapacitados asistieron al Circo Hermanos Gasca, esta actividad fue impulsada por la Primera Dama de la República, Doña Lila T. de Bolaños. Los niños además recibieron caramelos, refrescos y juguetes. Esta actividad fue apoyada por trabajadores del MTI. **(100% Noticias, Canal 63)**

### PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 3 -

<b>Funcionario</b>	<b>Tema</b>	<b>Programa</b>	<b>Medio</b>
Dra. Hilda Espinoza Urbina (Calidad Ambiental del MARENA)	Calidad Ambiental	Entre Amigos	Canal CDNN